



C'est parfois d'une banale transformation que naît de mûres réflexions architecturales et techniques.

Dans l'exemple de cette agrandissement les propriétaires souhaitaient agrandir leur espace de vie et créer un nouvel espace bureau et nuit à l'étage. Sur les bases d'une maison sans grande conviction architecturale, il était nécessaire de jouer la carte de la simplicité mais en maintenant un budget très serré.

Le défi fut relevé avec l'adjonction d'une « boîte » en structure bois, mais à l'enveloppe crépie se confondant avec le corps principal du bâtiment. L'intérieur se veut simple et sans chichis, traduisant ainsi la modestie de cette intervention.

